

Aspira Colombia ganarle a Cuba en próximos Juegos Centroamericanos



Bogotá, 9 feb (PL) El presidente del ente deportivo gubernamental de Colombia, Coldeportes, Enrique Botero, dijo hoy que su país aspira destronar a Cuba como tradicional campeona de los próximos Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla en el 2018. En declaraciones al Canal Institucional del gobierno nacional, dijo que como nunca la nación andina ha estado en mejores condiciones para imponerse en ese certamen subregional, más ahora que serán anfitriones del certamen en la capital del caribeño departamento Atlántico dentro de dos años.

Botero calificó los resultados del deporte colombiano en el 2015 como los mejores obtenidos nunca y resaltó el quinto puesto logrado en los Panamericanos de la ciudad canadiense de Toronto.

Retomando el liderazgo de los cubanos en el deporte latinoamericano, dijo que sí es posible ganarle a la isla, como ya se demostró en los últimos Parapanamericanos del pasado año, cuando Colombia quedó en quinto puesto en Canadá, por encima de Cuba (sexta).

Al referirse a los éxitos en los últimos años de la cultura física de la nación cafetera, mencionó en primer lugar al apoyo del gobierno nacional, que ha venido aprobándoles presupuestos cercanos a los 500 millones de dólares.

En cuanto a ese respaldo imprescindible para alcanzar los éxitos, destacó a su vez los apoyos de los gobiernos departamentales a la cultura física.

Como otro logro de esta esfera en el país, mencionó el nivel competitivo alcanzado por los juegos deportivos nacionales en diversas modalidades, a los que asisten también los principales ídolos del país.

Asimismo ubicó como otro avance en esta esfera el hecho de que en los últimos cuatro años ha sido creada una importante infraestructura, ya que fueron construidas o restauradas 900 instalaciones deportivas en todo el territorio nacional.

El ingeniero y empresario colombiano, quien se mantiene activo en competencias de motonáutica, calificó además en términos encomiables la ley del deporte que acaba de ser aprobada por el Congreso Nacional.

Botero la evaluó como un logro del deporte en general y resaltó el empeño en el que se involucraron todos los actores que tienen que ver con esta actividad, incluido el Comité Olímpico Nacional, las federaciones y demás frentes de la cultura física.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/83704-aspira-colombia-ganarle-a-cuba-en-proximos-juegos-centroamericanos>



Radio Habana Cuba